

Jahreshauptversammlung der Pinzgauer Jungzüchter aus Südtirol

Weichenstellung für die nächste Generation der Südtiroler Züchterjugend!

Am Freitag, den 31. Jänner, lud der Ausschuss der Südtiroler Pinzgauer Jungzüchter zur alljährlichen Jahreshauptversammlung ein. Wie im letzten Jahr, fand auch diese in der Sportbar in Pfalzen statt. Gegen 20 Uhr befanden sich 40 interessierte Jungzüchter*innen aus Südtirol und Österreich, sowie altgediente Jungzüchter und einige Ausschussmitglieder des Südtiroler Pinzgauer Zuchtausschusses in der Sportbar in Pfalzen ein.

Der **Obmann Samuel Gatterer** begann die Versammlung mit der Begrüßung der gesamten Gäste und Ehrengäste und einer kurzen Erklärung der einzelnen Tagesordnungspunkte.

Anschließend wurden von **Schriftführer Felix Oberhollenzer** die Tätigkeiten vom letzten Jahr präsentiert. Darunter befanden sich einige Highlights, wie der Scher- und Vorführkurs am 26. Oktober in Pfalzen, sowie der Ausflug nach Maishofen am 16. November.

Kurz darauf wurde noch eine kleine Vorschau auf das Jungzüchterjahr 2025 gegeben. Hierfür spielen vor allem das Jungkuhchampionat im März und eine Almwanderung zur Knuttenalm in Rein in Taufers, in den Köpfen der Südtiroler Jungzüchter eine besondere Rolle.

Der Kassabericht wurde von **Kassier Martin Schenk** genauestens präsentiert. Nach einer kurzen Ansprache vom Obmann der Pinzgauer Rinderzüchter aus Südtirol Siegfried Gatterer, dem Pinzgauer Jungzüchterobmann aus Salzburg Gabriel Riedelsperger, sowie dem Braunvieh Jungzüchterobmann Andreas Egger, ging es mit dem wichtigsten Tagesordnungspunkt weiter. Den Neuwahlen des Ausschusses für die Periode 2025-2028. **Martin Schenk (15 Jahre Mitglied im Ausschuss), Gerhard Unterhofer (12 Jahre), Hannes Eder (6 Jahre) und Matteo Piccolruaz (3 Jahre)** beendeten ihre Arbeit im Ausschuss der Jungzüchter. Für Verstärkung im Ausschuss für die zukünftige Periode sorgen nun **Andrea Aichholzer, Hannah Steger und Jasmin Kirchler**.

Der aktuelle Ausschuss für die Periode 2025-2028:

Obmann: Felix Oberhollenzer

Obmannstellvertreter: Hannes Gruber

Kassier: Jonas Ebenkofler

Schriftführerin und Social Media: Andrea Aichholzer

Beratende Ausschussmitglieder: Simon Schenk, Lukas Rieper, Hannah Steger, Jasmin Kirchler, Andreas Hofer, Roman Schwingshackl und Samuel Gatterer.

Anschließend wurde die Vollversammlung vom Obmann beendet und der Abend fand seinen Ausklang bei einem gemütlichen Abendessen und interessanten Gesprächen.

Felix Oberhollenzer

Pinzgauer Jungzüchter Südtirol